



«Ta miséricorde me remplit de joie»
Psaume 30,8

Son père, André Imer et son épouse, Madame Régine Imer,
à La Neuveville ;
Son frère, Vincent Imer et son ami, Monsieur Philippe Seemann,
à La Neuveville ;
Son frère, Didier Imer, à Renan ;
Les membres de sa famille en Suisse et en Italie,
Sa famille « de cœur », Marie Claire et François Crelier, leurs enfants
et petits-enfants ;
Ses amis proches, Paul Frochaux, Alain de Raemy et Gosia Dziegielewska ;
ainsi que ses amis diacres, prêtres et évêques,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur l'Abbé Edgar IMER

curé de l'Unité pastorale de la Venoge - l'Aubonne et doyen
Chanoine honoraire du Diocèse de Bâle

survenu le vendredi 19 février 2016, à l'âge de 61 ans, suite à une longue
maladie supportée avec foi, courage et abnégation.

L'Abbé Edgar repose à la Chapelle de Beausobre, av. de Vertou 8 à Morges,
jusqu'au lundi 22 février à 10 heures.

Par la suite, à la Chapelle de La Longeraie à Morges, jusqu'au
mardi 23 février au soir.

Une veillée de prière réunira tous ceux qui le désirent à la Chapelle
de La Longeraie à Morges, lundi 22 février à 19 heures 30.

La Messe du dernier adieu sera célébrée **le mercredi 24 février
à 10 heures 30, en la Basilique Notre-Dame de l'Assomption**
(église rouge), rue Abram-Louis-Breguet 5-11, 2000 Neuchâtel.

L'inhumation suivra dans l'intimité.

Domicile de la famille :
Domaine de Grenétel, 8, Route de Bienne, 2520 **La Neuveville**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.